

# KABAR TERBARU

## TMMD Sengkuyung Tahap I TA 2022 Resmi Ditutup

Achmad yonathan alexander - [TEMANGGUNG.KABARTERBARU.CO.ID](http://TEMANGGUNG.KABARTERBARU.CO.ID)

Jun 9, 2022 - 13:16



*Kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa TMMD Sengkuyung Tahap I TA. 2022 dinyatakan resmi ditutup oleh Dandim 0706/Temanggung, Letkol Inf Denver Micha H Napu, S.E M.M dan dihadiri FORKOPIMDA Kabupaten Temanggung bertempat di Dusun Kwadungan Desa Wonotirto Kecamatan Bulu Kabupaten Temanggung. Kamis (09/06/2022).*

TEMANGGUNG - Kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa TMMD Sengkuyung Tahap I TA. 2022 dinyatakan resmi ditutup oleh Dandim 0706/Temanggung, Letkol Inf Denver Micha H Napu, S.E M.M dan dihadiri

FORKOPIMDA Kabupaten Temanggung bertempat di Dusun Kwadungan Desa Wonotirto Kecamatan Bulu Kabupaten Temanggung. Kamis (09/06/2022).

Dalam sambutannya Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Denver Micha H Napu, S.E MM mengatakan acara penutupan TMMD ini menandai berakhirnya program TNI manunggal membangun Desa(TMMD) Sengkuyung Tahap I TA. 2022 di Kabupaten Temanggung.

"TMMD ini suatu wujud Dedikasi TNI Membangun NKRI bersama Kementerian dan lembaga lainnya untuk membantu percepatan pembangunan di daerah, demi tercapainya kesejahteraan bagi rakyat, khususnya di Dusun Kwadungan Desa Wonotirto, Bulu, "ungkap Dandim.

"Selaku penanggung jawab operasional TMMD Sengkuyung Tahap I TA. 2022 saya menyampaikan Ucapan selamat dan terima kasih kepada Pemerintah Daerah serta semua pihak yang terlibat dan telah membantu kegiatan TMMD ini baik secara moril maupun materiil, sehingga dapat terselenggara dengan sukses, aman dan lancar serta sesuai dengan harapan kita bersama. Selanjutnya apabila dalam pelaksanaan TMMD ini, terdapat tutur kata dan tingkah laku para prajurit saya yang kurang berkenan dihati masyarakat, baik disengaja maupun tidak, saya selaku Komandan menyampaikan permohonan maaf yang sebesar-besarnya, "imbuhnya.



Sebelum pamit Dandim juga menyampaikan beberapa pesan di antaranya "Pelihara terus semangat kebersamaan dan kemanunggalan antara TNI-rakyat, dengan menyelesaikan permasalahan dan memberikan kontribusi untuk membantu meningkatkan kesejahteraan masyarakat, Evaluasi secara menyeluruh terhadap pelaksanaan TMMD untuk dijadikan bahan perbaikan pada TMMD mendatang, dan Jalin terus silaturahmi dan hubungan baik dengan masyarakat yang selama ini telah bersama-sama melaksanakan kegiatan TMMD, "pungkasnya.

Bupati temanggung HM Al Khadziq yang dalam hal ini diwakili oleh Sekretaris Daerah Kabupaten Temanggung Drs. Hari Agung Prabowo mengucapkan rasa terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung pelaksanaan kegiatan ini sampai akhir terutama terima kasih kepada Kepala Desa Wonotirto, Kepala Dusun Kwadungan dan seluruh masyarakat yang terlibat di mana kegiatan TMMD Sengkuyung tahun ini dapat berjalan dengan aman, "ujarnya.

Usai kegiatan penutupan TMMD Sengkuyung Tahap I TA. 2022 rombongan FORKOMINDA meninjau lokasi proyek yang sudah rampung pengerjaannya, yakni jalan penghubung antara Desa Wonotirto dan Desa Wunut.

Redaktur : Jonathan/Pendim 0706